

**ENSAYO**

**PRINCIPALES RECURSOS ECONOMICOS PARA LA SALUD**

**PRESENTEO AL ALUMNO: ABNER URIBE HERNANDEZ MENDEZ**

**PROFESOR: ALFONSO VELASQUEZ**

**CUATRIMESTRE: 3**

**GRUPO: C**

**MODALIDAD: SEMI ESCOLARISADO**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS. 18 DE JULIO DEL 2020**

## **INTRODUCCION**

La economía al nivel global es muy importante porque ya que si cuentas con un mayor apoyo tienes como sustentarte y también mejorar la calidad de salud que llevas un mejor rendimiento en tu vida

La economía tiene como objeto estudiar las elecciones que orientan la asignación de recursos y la distribución de la riqueza, atendiendo a qué, cómo y para quién producir bienes y servicios, así como a la necesidad de lograr beneficios máximos con un mínimo de riesgos económicos y sociales

La economía es el resultado de la dificultad de asignar, de una manera eficiente, recursos que se encuentran escasos y se toma a tarea de estudiar la conducta del ser humano y la relación entre fines de diferentes necesidades, la toma de decisiones con base en el uso y la aplicación de los recursos y otros más. Las necesidades suelen ser abecés ilimitados o crecientes; los recursos escasos usualmente son restringidos a una cantidad limitada debido a presupuesto y tiempo. Cuando nos referimos a un uso alternativo decimos que es la capacidad de elección o el costo de oportunidad entre las distintas alternativas. La economía de la salud es una serie de teorías aplicadas con diversas herramientas llevando a un punto de la economía, como disciplina, a los temas de la salud y su gestión

La salud es un bien escaso cuya obtención y mantenimiento exigen trabajo y dinero. Lograrla implica satisfacer necesidades expresadas en forma de demanda, más el costo de oportunidad que encierra renunciar a otros bienes. Requiere de una función de producción que combine los recursos de un modo eficiente a fin de obtener el mayor impacto social, y que sirva de instrumento para alcanzar la equidad.

La planificación sanitaria debe basarse en las necesidades de salud sentidas por la población y en su situación de salud, teniendo en cuenta que la salud obedece a múltiples causas y se ve influida por factores determinantes de índole socioeconómica y por factores biológicos relacionados con el medio ambiente, el estilo de vida y la organización de los servicios de salud

## DESARROLLO

la economía de la salud o economía sanitaria es la rama de la economía cuyo objeto de estudio es el consumo y cuidado de la salud a través de las técnicas, conceptos y herramientas propios de la economía

De este modo, surge la especialidad conocida como Economía de la salud, la cual, busca mejorar el acceso y eficiencia de los servicios de salud, reduciendo costos y combatiendo las barreras técnicas, económicas, geográficas, culturales y organizacionales.

notablemente existe una necesidad por querer alcanzar la equidad en los recursos y servicios en países en desarrollo, donde las características epidemiológicas y el rezago en la cobertura de servicios inciden en la insuficiencia de recursos y el costo elevado de los mismos. Otro reto importante es concientizar a los responsables de tomar decisiones en el sector sobre la importancia de esta especialidad como una herramienta necesaria para la organización de los servicios de salud y la mejora de servicios. La pobreza es uno de los factores que ha intervenido en la obtención de algunos medios de salud (medicamentos, citas médicas, etc.), es por ello que se considera que las personas de escasos recursos tienen más problemas de salud, si se llegaran a eliminar los problemas que las personas pobres tienen las cosas serían aún mejores, porque ellos no tendrían las limitaciones que tienen hoy en día al recibir los servicios de salud, como bien se mencionó podemos resumir que la pobreza y la mala salud están interrelacionadas. Los países pobres tienden a presentar peores resultados sanitarios que los más pudientes y, dentro de cada país, las personas pobres tienen más problemas de salud que las acomodadas. La asociación entre la pobreza y la mala salud refleja una relación de causalidad bidireccional. La planificación sanitaria es una necesidad, no una opción: los recursos son limitados y la demanda muy elevada. Hay que optimizar, evitar desperdiciar recursos y, sobre todo, hay que satisfacer las necesidades de la salud de la población, es importante cuidar nuestra salud, ser higiénicos y tomar medidas necesarias para evitar enfermarnos, más aún en personas de escasos recursos, tiene que tomar en cuenta que al momento de enfermarse las cosas se dificultan para obtener los servicios de salud

Los procesos de descentralización han puesto de manifiesto que es posible potenciar la gestión local con una participación más consciente y activa por parte de los distintos sectores, los líderes locales formales e informales y la comunidad en general.

Ningún sistema de salud en el mundo es público o privado en su totalidad, ni en su financiamiento ni en su prestación. Entre los mecanismos más comunes de financiamiento del sector sanitario figuran los fondos públicos, los seguros de salud, el cobro a los usuarios, la seguridad social y la cooperación internacional. El gasto tiene diferentes grados de impacto sobre la situación de salud, según el tipo de sistema y las estrategias, programas e intervenciones que se adopten. De acuerdo con los tipos de servicios que se ofrecen, los gastos pueden destinarse, entre otras cosas, a la promoción de salud, a acciones preventivas o curativas y a la obtención y producción de fármacos

Entre los aspectos más importantes de un sistema de CNS se encuentran las fuentes de información, los clasificadores y codificadores, las definiciones y sus límites, y los indicadores. Algunos de los indicadores más importantes son el GNS como proporción del PIB (elección sobre cómo distribuir los recursos frente a otras opciones de gasto social)

Entre los aspectos más importantes de un sistema de CNS se encuentran las fuentes de información, los clasificadores y codificadores, las definiciones y sus límites, y los indicadores. Algunos de los indicadores más importantes son el GNS como proporción del PIB (elección sobre cómo distribuir los recursos frente a otras opciones de gasto social)

## CONCLUSION

En los factores de ámbitos de los grandes mandatarios la economía cuenta mucho dependiendo de como lo manejen como se visualicen y como den el servicio a las personas los recursos son necesarios ya que con esos factores ayudan a los grandes centros de salud para que, para medicamentos herramientas y para brindarle un servicio a las personas que necesitan, todo esto influye de muchas maneras pero principal mente es dar un buen servicio a la población o a las personas y también llevar acabo tu labor como profesional